
Protokoll: 

 

Der Vorsitzende des Jugendrates Herr Schmidt begründet den Antrag. 

 

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0143/2022). 

 

Die WGS-Fraktion führt aus, dass der Antrag bereits durch die Stellungnahme der Verwaltung ihre 

Erledigung gefunden habe.  

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen fragt an, ob man für einen freien Tag entsprechende Mittel im 

Haushalt bereitstellen müsse. Bürgermeisterin Mohrs erklärt, dass man gemeinsam mit Amt 20 prüfen 

werde, dass es keine verdeckte Gewinnausschüttung gebe und man steuerrechtlich im gesetzlichen 

Rahmen bleiben werde. Man werde jedoch weitere Lösungsmöglichkeiten prüfen. 

 

Herr Schmidt macht ebenso darauf aufmerksam, dass der Prüfauftrag bereits durchgeführt wurde und 

der Antrag somit ihre Erledigung gefunden habe. 

 

 


